

Directiva del Programa Mundial de Alimentos reconoce el trabajo conjunto en Cuba



La Habana, 14 oct (RHC) La directora del Programa Mundial de Alimentos (PMA), en Cuba, Laura Melo, reconoció el trabajo conjunto con el gobierno cubano, especialmente ante situaciones de desastres como la que hoy enfrenta el extremo oriental tras el huracán Matthew.

Tras recibir en el aeropuerto internacional Antonio Maceo un avión con cinco grandes almacenes móviles y paquetes de pastillas purificadoras de agua con destino a la provincia de Guantánamo, la directiva conversó con Prensa Latina.

Melose se refirió la estrecha colaboración y a los mecanismos de coordinación y monitoreo, por parte del Estado en la isla y las positivas relaciones con los entes a nivel local para favorecer el traslado y la distribución de los alimentos.

El PMA está junto a Cuba y su gobierno para enfrentar esta situación tan difícil tras el paso del meteoro, como parte de la respuesta inmediata para poner en marcha la recuperación de esos territorios dañados',

añadió la directora, quien constató en Baracoa el negativo impacto de la poderosa fuerza del fenómeno.

Resaltó la importancia de garantizar la comida a los damnificados y con ello, en primer lugar, el imperativo de disponer de adecuados espacios de almacenamiento temporal de aquellos volúmenes que vayan arribando a esos puntos.

Melo explicó que trabajaron de conjunto con la Unicef para la entrega de las pastillas purificadoras de agua, en un esfuerzo mancomunado ante una de las necesidades más perentorias para la población de los municipios de Baracoa, Maisí, Imías y San Antonio del Sur.

Se refirió a unas mil 600 toneladas de alimentos pre-posicionadas que se están moviendo hacia esos lugares, principalmente de frijoles y arroz, como parte de una operación de apoyo que el PMA prevé desarrollar durante seis meses.

La directora del organismo internacional apeló al compromiso de los gobiernos del mundo, que espera se sumen con sus fondos para apoyar estas causas y agradeció la contribución financiera del gobierno de Canadá.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/108733-directiva-del-programa-mundial-de-alimentos-reconoce-el-trabajo-conjunto-en-cuba>



Radio Habana Cuba